



Lanmeur

Vingt-sept jeunes Irlandais sont accueillis au collège

En matière d'échanges internationaux, le collège Aux Quatre-Vents est en effervescence. Depuis une semaine, un chassé-croisé de correspondants allemands, irlandais et italiens donne un rythme soutenu aux collégiens bretons. Dans la cour, mardi après-midi, l'ambiance était joyeuse pour l'accueil de jeunes Irlandais de Drumshanbo (comté de Leitrim). Un échange organisé par le comité de jumelage de Locquirec, associé au collège de Lanmeur.

Yaëlle et Clémentine, élèves de 4^e, font visiter les lieux à leurs nouvelles amies, Rachel et Rachel. « Depuis la rentrée, nous échangeons sur Facebook et par courriels », expliquent les deux adolescentes.

Hébergés au sein des familles, les Irlandais vont bénéficier d'un programme éducatif et touristique exceptionnel. Cours partagés avec les collégiens et visites de la région permettront aux adolescents de vivre à l'heure de l'école française.



Yaëlle et Clémentine avec leurs amies irlandaises qui se prénomment toutes les deux Rachel.